



校長室から

赤穂市立御崎小学校

命を大切にして、楽しい夏休みを！

今日、1学期の終業式を迎えました。

5月8日より新型コロナウイルス感染症が5類に移行されたことを受け、この1学期はコロナ禍とは異なる教育活動を展開することができました。

児童の関わりを深める「協働的な学習」の推進や校外学習の実施、外部講師をお招きしての学習会や体験活動、そして、授業参観や運動会などの学校行事。

児童の豊かな学びの推進を図るとともに、保護者の皆様や地域の皆様との繋がりを深めることができました。

この1学期で多くのことを学び、大きく成長してくれた子ども達。

夏休みもきっと様々な夏体験を通して、一回りも二回りも成長してくれることと思います。



**地域の皆様、学校教育活動へのご支援・ご協力、
ありがとうございました！
～夏休み中も、よろしく願いいたします～**



日頃から登下校指導や放課後の巡回など、子ども達の見守りにご尽力いただいております地域の皆様、保護者様、本当にありがとうございます。

おかげさまで、御崎小学校全児童、無事に1学期を終えることができました。

職員一同、心よりお礼申し上げます。

明日から42日間の夏休みが始まります。暑い中、大変申し訳ございませんが、できる範囲での児童の見守りをよろしく願いいたします。

1学期終業式 ～オンラインで実施しました～

コロナ禍において、様々な教育活動の見直しや精選を図ったことで、学校は多くの新たな学びを得ました。

その一つがオンラインの活用です。

御崎小学校では、コロナ禍で得たノウハウを活かし、1学期の終業式をオンラインで実施しました。これにより熱中症の心配なく式を進めることができました。また、「校長先生のお話」では、オンラインのよさを活かし、学習の様子や生活の様子を写真で振り返りながらそれぞれの成長を伝えることもできました。

各教室に別れていても、全児童がしっかりと式に臨み、素晴らしい式となりました。



1学期最後の授業 学級活動

1学期最後の授業は学級活動です。あゆみを受け取ったり、夏休みの生活について話し合ったり、荷物整理をしたり…。みんな、「もう夏休みだ!」という気持ちをもちながらも、落ち着いて活動することができました。

